

19. Juli 2013 00:16 Uhr

TENNIS

Jugendteam steigt auf

Herren verlieren gegen Donauwörth



Auf dem Bild sind von links: Veronika Schweizer, Livia Volk, Lea Radeck, Aline Elz, Natalie Erhard, Pia Bosch und Laura Höfig. Es fehlen: Freia Beyschlag, Anna-Lena Rieß und Elena Erhard.

Foto: pm

Kreisklasse 1 Freizeit-Doppel 60: TC Nördlingen – SG Eurocopter Donauwörth 1:3. – Am letzten Spieltag gab es beim Treffen mit den Donauwörthern noch einmal eine Niederlage für die neu gegründete Doppelmansschaft. Das 1. Doppel war eine klare Angelegenheit für Werner Sieber und Peter Mennicken, die ihre Gegner mit 6:1 und 6:3 im Griff hatten. Pech hatten dagegen Heinz Volk und Kurt Tahedl, die nach knapp verlorenem erstem Satz im zweiten Satz im Tiebreak schon 5:2 sicher in Front lagen, dann aber den Faden und die Partie mit 5:7 verloren. Endstand: 4:6, 6:7. In Runde zwei mussten die Nördlinger dann zweimal verletzungsbedingt aufgeben: Werner/Sieber und

Walter Uhrmeister mit 6:7 und 1:4 durch Verletzung von Sieber und E. Fischer/Heinz Volk mit 6:7 und 0:3 bedingt durch Verletzung von E. Fischer. Erfolgreiches Jugendteam des TC Nördlingen steigt auf: Die Juniorinnen 2 wurden Meister in der Kreisklasse 1 und steigen damit in die Bezirksklasse 2 auf. Das Team spielte, wie es bei 2. Mannschaften üblich ist, in verschiedenen Besetzungen. (pm)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)